

PROGRAMAS EUROPEOS

1

Programa Horizonte

2

Cooperación al Desarrollo

3

Fondo de Asilo, Migración e Integración

4

Mecanismo Conectar Europa

5

Fondo Social Europeo +

6

Programa Justicia

7

Programa Europa Digital

8

Europa Creativa

9

Fondo Europeo de Defensa

10

Ciudadanos, Igualdad, Derechos y Valores

11

LIFE

12

Otros programas

Programa Horizonte

Es posible acceder a la totalidad de las convocatorias del Programa Horizonte a través del siguiente enlace.

Plazo: 31.07.2025

InnoNext - Iniciativa de la próxima generación de talentos para la innovación

La iniciativa InnoNext fomenta el intercambio de conocimientos y la colaboración entre los mejores talentos académicos europeos, los aspirantes a innovadores y los startups a través de prácticas de innovación totalmente financiadas.

Plazo: 31.07.2025

ENVELOPE 1ª convocatoria abierta

El proyecto ENVELOPE lanza oficialmente su primera convocatoria abierta, que ofrece a terceros experimentadores una oportunidad única de acceder a los bancos de pruebas ENVELOPE y obtener financiación para avanzar en la experimentación 6G y validar casos de uso verticales.

El proyecto ENVELOPE es una iniciativa de Horizonte Europa dedicada a transformar la arquitectura 5G en un marco vertical orientado a casos de uso de movilidad conectada y automatizada (CAM). ENVELOPE, que se desarrollará entre enero de 2024 y diciembre de 2026, se centra en el desarrollo de interfaces e infraestructuras que apoyen la experimentación avanzada y la innovación en el sector de la movilidad

Plazo: 31.07.2025

Develop convocatoria abierta

La convocatoria Develop tiene como objetivo financiar proyectos de innovación aplicada a pequeña escala que ofrezcan soluciones digitales basadas en el lugar para abordar los retos rurales y urbanos identificados en las regiones piloto de PoliRuralPlus. Estos proyectos también contribuirán al avance técnico de la plataforma y el ecosistema PoliRuralPlus. El objetivo de las convocatorias es:

- Fomentar enfoques innovadores del desarrollo rural que puedan reproducirse o ampliarse a distintas regiones.
- Promover la colaboración entre las partes interesadas de diversos sectores, como la tecnología, la agricultura y la planificación regional, para abordar los retos rurales de manera holística.
- Generar ideas y soluciones que puedan servir de base a políticas y prácticas, contribuyendo a los objetivos más amplios de un desarrollo rural-urbano equilibrado.

Plazo: 01.08.2025

IGN Fondo Común Cero

El Fondo Común NG10 prevé como actividad subvencionable la prestación de apoyo financiero a terceros, como medio para alcanzar los objetivos de la iniciativa Internet de Próxima Generación y contribuir a una Internet resistente, fiable y abierta de forma sostenible. Los resultados de los proyectos siempre están disponibles bajo una licencia libre o de código abierto, de modo que cualquiera puede leer y validar el código fuente, y cualquiera puede utilizar el código o los datos abiertos para crear soluciones que se ajusten a sus propios fines. El derecho a la reutilización y el derecho a la reparación no sólo permiten un escrutinio sin restricciones y una innovación

sin permisos, sino que también contribuyen a reducir los residuos electrónicos. Y el uso de normas permite la interoperabilidad y la redundancia en la aplicación para reducir el riesgo de compromiso y fallo.

Plazo: 04.08.2025

Convocatoria abierta #4 de Women TechEU

Tiene la misión de encender el potencial de las empresas emergentes en fase inicial dirigidas por mujeres en el ámbito de la alta tecnología. 160 emprendedoras con talento de toda la Unión Europea y de los países asociados a Horizonte Europa recibirán apoyo directo. Con una financiación de 75.000 euros (financiación no diluyente) y un programa de desarrollo empresarial personalizado, el proyecto allanará el camino para que estas innovadoras brillen como líderes de la innovación en deep tech en toda Europa. Durante 2 años, el proyecto concederá un total de 12 millones de euros en financiación no diluible a través de 4 convocatorias competitivas diferentes. A continuación, se invitará a cada cohorte de emprendedores seleccionados a utilizar el menú de servicios de desarrollo empresarial que se prestará durante un periodo de 6 meses.

Plazo: 05.08.2025

5ª convocatoria abierta de REINFORCING (convocatoria de incubadoras) sobre «Digitalización responsable»

Esta convocatoria está abierta a organizaciones públicas y privadas de todos los tamaños, incluidas nuevas empresas y PYME.

La convocatoria tiene el objetivo de servir como incubadora y apoyar a organizaciones públicas y privadas de todos los tamaños que deseen embarcarse en ORRI en torno al tema de la «Digitalización responsable» experimentando y aplicando un enfoque reflexivo y responsable al desarrollo, uso y gobernanza de las tecnologías digitales, especialmente teniendo en cuenta sus impactos éticos, legales y sociales.

Plazo: 20.08.2025

Segunda convocatoria de Pathways2 Resilience para regiones y comunidades

El proyecto Pathways2Resilience (P2R) pretende aumentar la resistencia de las regiones y comunidades europeas frente al cambio climático.

Se seleccionarán 61 nuevos sub-beneficiarios para la cartera P2R, que recibirán un apoyo financiero de hasta 210.000€, junto con un programa de desarrollo de capacidades en los marcos P2R para un total de 18 meses de apoyo. Pathways2Resilience seleccionará a los solicitantes en función de su vulnerabilidad y diversidad para alcanzar una cartera representativa de 100 regiones europeas que trabajen por la adaptación al clima en cada uno de sus contextos únicos.

Plazo: 24.08.2025

FORWARDS

FORWARDS es un proyecto de Horizonte Europa que creará un prototipo del Observatorio ForestWard, una herramienta paneuropea de seguimiento y evaluación que ayudará a demostrar el impacto del cambio climático en los bosques y orientará la toma de decisiones para una gestión forestal práctica.

El objetivo de esta convocatoria es poner en marcha proyectos piloto de seguimiento a largo plazo del impacto del cambio climático en los bosques de toda Europa. Las actuales redes de seguimiento forestal a largo plazo proporcionan información importante sobre el impacto del cambio climático en los bosques. Sin embargo, la mayoría de las redes de seguimiento no se centran especialmente en la evaluación del impacto del cambio climático.

Plazo: 29.08.2025

Herramientas UDENE para soluciones empresariales globales que aceleran la adopción de Copernicus

Tiene como objetivo estimular la colaboración empresarial internacional mediante la integración de las herramientas UDENE en soluciones orientadas al mercado desarrolladas conjuntamente por proveedores europeos de productos y servicios basados en la Observación de la Tierra y PYMEs locales u otras entidades, acelerando así la adopción y comercialización global de aplicaciones basadas en la Observación de la Tierra de Copernicus.

Plazo: 31.08.2025

Co-diseño de la Infraestructura Metodológica SPSI del Futuro Servicio Científico para la Biodiversidad

BioAgora ha lanzado una convocatoria de financiación en cascada para apoyar el desarrollo de una sólida infraestructura metodológica para el futuro Servicio Científico para la Biodiversidad. La convocatoria invita a los expertos a identificar una amplia gama de métodos y enfoques en la interfaz ciencia-política-sociedad para crear un marco basado en pruebas que apoye la política de biodiversidad.

Plazo: 09.09.2025

Convocatoria educativa 2025 de EP PerMed:

El objetivo de esta convocatoria es apoyar la provisión y el desarrollo de contenidos educativos para profesionales sanitarios sobre la implementación de la medicina personalizada. El alcance de esta convocatoria incluye educación general y especializada sobre la MP y su implementación en la práctica clínica, la colaboración interdisciplinar entre profesionales sanitarios, así como la comunicación efectiva de los profesionales sanitarios con los pacientes.

Plazo: 10.09.2025

EIT: Convocatoria de becas y cursos de máster 2026

El Instituto Europeo de Innovación y Tecnología, Movilidad Urbana invita a universidades, consorcios académicos e innovadores centrados en la educación a presentar propuestas a su convocatoria abierta de la Escuela de Maestría. La Beca está diseñada para acelerar el desarrollo y la entrega de experiencias de aprendizaje de alta calidad que desarrollen las habilidades y capacidades necesarias para la movilidad urbana sostenible.

Esta convocatoria se centra en una serie de áreas de actividad específicas destinadas a cumplir los objetivos de la Escuela de Maestría en Movilidad Urbana del IET y la Beca de Innovación y Emprendimiento (I&E) en Movilidad Urbana del IET. La convocatoria apoya propuestas que contribuyan a cerrar la brecha de conocimiento dentro de la movilidad urbana ofreciendo una educación de alta calidad, basada en retos, intersectorial e internacional.

Plazo: 11.09.2025

Convocatoria abierta AID4SME 1

El proyecto AID4SME organizará convocatorias competitivas para seleccionar y contratar PYMEs y Start-ups y sus soluciones para abordar retos de IA y datos. Dichas soluciones resolverán grandes retos de optimización de recursos de industrias que tienen un alto impacto en los objetivos del Green Deal. El objetivo es lograr un amplio despliegue de las soluciones desarrolladas por las PYMEs y Start-ups, para aumentar la competitividad de la industria, y la sostenibilidad del medio ambiente y los recursos.

Plazo: 16.09.2025

Investigación industrial sobre el Cielo Digital Europeo (14)

Esta convocatoria se centra en avanzar significativamente en las seis prioridades de desarrollo definidas en el Plan Maestro de Investigación Industrial de la ATM en relación con la Fase D y reflejan la necesidad de centrarse en el desarrollo de las plataformas de próxima generación. Estas seis prioridades de desarrollo para la investigación industrial son - Transformación hacia operaciones basadas en trayectorias. - Transición hacia un alto rendimiento de la conectividad aire-tierra (multilink). - Futuras plataformas terrestres en ruta y TMA. - Futura plataforma aeroportuaria. - Autonomía y asistentes digitales para la cabina de vuelo. - Servicios avanzados U3 U-space, movilidad aérea innovadora (IAM) y vertiports.

Plazo: 16.09.2025

Investigación exploratoria del Cielo Digital Europeo (6)

La tercera convocatoria de investigación exploratoria de SESAR 3 JU se centrará en tecnologías disruptivas y conceptos innovadores que se encuentran en las primeras fases de desarrollo. El objetivo principal es explorar nuevas ideas, conceptos, métodos y tecnologías que ayuden a definir futuras actividades de desarrollo en ATM alineadas con la visión a largo plazo del Cielo Digital Europeo.

Plazo: 16.09.2025

Clúster 2: Democracia, Patrimonio Cultural y Transformaciones socioeconómicas (29)

El objetivo de este grupo es reforzar los valores democráticos europeos, incluidos el Estado de Derecho y los derechos fundamentales, salvaguardar nuestro patrimonio cultural y promover transformaciones socioeconómicas que contribuyan a la inclusión y el crecimiento.

- Investigación Innovadora sobre Democracia y Gobernanza
- Investigación Innovadora sobre Patrimonio Cultural Europeo e Industrias Culturales y Creativas
- Investigación Innovadora sobre Transformaciones Sociales y Económicas

Plazo: 16.09.2025

Becas MSCA4Ukraine 2025

El objetivo de estas becas es:

- ✓ Permitir que la UE responda a la crisis a la que se enfrentan los investigadores desplazados de Ucrania en consonancia con sus valores fundamentales y, en particular, con la libertad académica.
- ✓ Sostener las capacidades ucranianas de investigación e innovación permitiendo a los investigadores desplazados de Ucrania continuar sus actividades de investigación y permitirles contribuir a restaurar el sector de la I+D+i de Ucrania.
- ✓ Reforzar la cooperación de la UE con Ucrania en materia de investigación e innovación

Plazo: 16.09.2025

Clúster 1: Salud (13)

La Agencia Ejecutiva Digital y de Salud Europea (HaDEA) ha publicado la apertura de 13 nuevas convocatorias dentro del Clúster 1 'Salud' de Horizonte Europa.

Los objetivos del Grupo 1 «Salud» incluyen la mejora y protección de la salud y el bienestar de los ciudadanos de todas las edades mediante la generación de nuevos conocimientos, el desarrollo de soluciones innovadoras y la integración, cuando proceda, de una perspectiva de género para prevenir, diagnosticar, vigilar, tratar y curar las enfermedades.

Plazo: 17.09.2025

Desarrollo de herramientas EDA de código abierto

Los consorcios seleccionados deberán desarrollar materiales didácticos y cursos con recursos abiertos y ejemplos basados en las herramientas EDA de código abierto desarrolladas/mejoradas, accesibles a instituciones académicas de toda la UE y aptos para el autoaprendizaje por parte de particulares. Para ello, se fomenta la colaboración con iniciativas como EURO PRACTICE.

Plazo: 17.09.2025

Transición EIC Abierta

EIC Transición financia actividades de innovación que van más allá de la prueba experimental de principio en laboratorio. Apoya tanto la maduración y validación de su tecnología novedosa desde el laboratorio a los entornos de aplicación pertinentes (haciendo uso de la creación de prototipos, formulación, modelos, pruebas de usuario u otras pruebas de validación), así como las exploraciones y el desarrollo de un plan de negocio sostenible y un modelo de negocio hacia la comercialización en mercados de alto potencial. Pueden aplicar solicitantes individuales (PYME, spin-offs, start-ups, organizaciones de investigación, universidades) o pequeños consorcios (mínimo 2, máximo 5 entidades elegibles).

Plazo: 18.09.2025

Empresa Común para una Europa Circular de Base Biológica (CBE JU): convocatoria de propuestas de proyectos 2025

La Empresa Común CBE financia tres tipos de acciones:

- ✓ Acciones de Investigación e Innovación (RIA) establecen nuevos conocimientos o exploran la viabilidad de una tecnología, producto, proceso, servicio o solución nuevos o mejorados. Pueden incluir investigación básica y aplicada, desarrollo e integración de tecnología, ensayo, demostración y validación en un prototipo a pequeña escala, en un laboratorio o en un entorno simulado.
- ✓ Acciones de Innovación (AI) amplían las actividades desde el prototipo hasta la validación del producto y la replicación en el mercado. Las acciones emblemáticas, un tipo importante y específico de IA, despliegan una innovación pionera en el mercado europeo.
- ✓ Acciones de Coordinación y Apoyo (CSA), entre otras cosas, estructuran las comunidades de partes interesadas, apoyan las visiones tecnológicas y la divulgación, y difunden y explotan los resultados de la investigación.

Plazo: 18.09.2025

Programa WIDERA 2025 (7)

El programa de trabajo "Ampliación de la participación y fortalecimiento del Espacio Europeo de Investigación» (WIDERA)" incluye dos componentes:

- ✓ I: Ampliación de la participación y difusión de la excelencia;
- ✓ II: Fortalecimiento del Espacio Europeo de Investigación (EEI) mediante la reforma y mejora del sistema europeo de investigación e innovación.

Plazo: 18.09.2025

Convocatorias de propuestas 2025 de la Empresa Común de Redes y Servicios Inteligentes (Empresa Común SNS)

La convocatoria de propuestas (9), que incluye las líneas B y C, se centra en el avance del liderazgo europeo en las tecnologías Beyond 5G y 6G. Se ha asignado un total de 104 millones de euros de financiación de la UE para apoyar estas actividades de I+D+i como parte del programa de trabajo SNS 2025.

Plazo: 23.09.2025

Clúster 4: Mundo digital, industria y espacio (28)

- ✓ Destino 1: Producción neutra para el clima, circular y digitalizada
- ✓ Destino 2: Mayor autonomía en las cadenas de valor estratégicas clave para una industria resiliente
- ✓ Destino 3: Tecnologías informáticas y de datos líderes en el mundo
- ✓ Destino 4: Tecnologías digitales y emergentes para la competitividad y aptas para el Green Deal
- ✓ Destino 5: Autonomía estratégica abierta en el desarrollo, despliegue y utilización de infraestructuras, servicios, aplicaciones y datos mundiales basados en el espacio
- ✓ Destino 6: Un desarrollo ético y centrado en el ser humano de las tecnologías digitales e industriales

Plazo: 23.09.2025

Empresa Común para la Iniciativa Sanitaria Innovadora: 10ª convocatoria

- ✓ Etiqueta digital: una fuente de información completa para productos de tecnología médica
- ✓ Salvaguardar la innovación en el uso secundario de datos sanitarios en el Espacio Europeo de Datos Sanitarios
- ✓ Exposición, emisiones y gestión al final de la vida útil de las sustancias perfluoroalquiladas y polifluoroalquiladas (PFAS) en el sector sanitario

Plazo: 23.09.2025

EIT: Convocatoria de innovación estratégica

El IET Movilidad Urbana invita a los innovadores de toda Europa a presentar una propuesta a su Convocatoria Abierta de Innovación Estratégica, diseñada para acelerar el despliegue de soluciones impactantes que aborden los retos más acuciantes de la movilidad urbana. Se centra en apoyar proyectos ambiciosos y críticos para el mercado que aborden problemas claramente definidos a los que se enfrentan las ciudades, las autoridades públicas y los proveedores de movilidad. Nuestro objetivo es reducir el riesgo de desarrollo y permitir el despliegue a gran escala mediante el apoyo a soluciones con un camino claro hacia el mercado y el potencial de escalar en toda Europa.

Plazo: 25.09.2025

Clúster 4: Espacio (20)

Como parte del Clúster 4 de Horizonte Europa: Digital, Industria y Espacio, la convocatoria HORIZON-CL4-2025-02 (SPACE-HADEA) cuenta con un presupuesto indicativo de 139 millones de euros para apoyar la investigación y la innovación en toda la cadena de valor espacial de la UE. La convocatoria, que abarca 20 temas, aborda desde las tecnologías de lanzamiento y las operaciones y servicios en el espacio hasta la observación de la Tierra, las comunicaciones por satélite y los componentes eléctricos, electrónicos y electromecánicos (EEE) espaciales críticos y las tecnologías relacionadas.

Plazo: 25.09.2025

Premio Europeo para Mujeres Innovadoras

El Premio Europeo para Mujeres Innovadoras lo conceden conjuntamente el Instituto Europeo de Innovación y Tecnología (IET) y el Consejo Europeo de Innovación (CEI). Hay tres categorías de premios:

- ✓ En la categoría Mujeres Innovadoras del EIC, se conceden tres premios de 100 000, 70 000 y 50 000 EUR a las tres candidaturas mejor clasificadas;
- ✓ En la categoría Innovadoras Emergentes del EIC, se conceden tres premios de 50 000, 30 000 y 20 000 EUR a las tres candidaturas mejor clasificadas de prometedoras «Innovadoras Emergentes» menores de 35 años.
- ✓ El Premio al Liderazgo Femenino del IET, concedido a mujeres líderes excepcionales de la comunidad del IET. La ganadora recibe 50 000 EUR, y las dos finalistas, 30 000 EUR y 20 000 EUR respectivamente.

Plazo: 30.09.2025

Convocatoria abierta SOILSCAPE

Tiene como objetivo incentivar la integración de las artes, las artes basadas en la práctica y enfoques creativos para aumentar la alfabetización del suelo, aumentar la conciencia y el compromiso con el suelo y su preservación. El programa de Apoyo Financiero a Terceros (FSTP) apoyará a solicitantes individuales y pequeños consorcios (hasta tres (3) socios) en las dos (2) categorías siguientes:

- ✓ SOILSCAPE FSTP
- ✓ Orquesta del Suelo FSTP

Plazo: 30.09.2025



EIT: Convocatoria de módulos de máster y doctorado 2025

El programa Cultura y Creatividad del IET le invita a presentar propuestas de módulos de máster y doctorado, diseñados para mejorar las competencias de los profesionales de los sectores e industrias culturales y creativos (CCSI), colmar lagunas críticas en materia de competencias y fomentar la innovación en todos los ámbitos prioritarios del IET Cultura y Creatividad (moda, arquitectura, patrimonio cultural, medios audiovisuales y juegos) en apoyo de las transiciones ecológica, digital y social de Europa.

Las propuestas deberán ser presentadas por un consorcio formado por al menos 3 entidades jurídicas independientes: una Institución de Educación Superior (IES), al menos un miembro empresarial, como una start-up, scale-up, microempresa, PYME o gran empresa activa en el CCSI y un tercer miembro para reforzar el impacto del proyecto en el aprendizaje y la innovación.

Plazo: 02.10.2025

Clúster 4: Mundo digital,(28)

- ✓ Destino 4 - Tecnologías digitales y emergentes para la competitividad y adaptación al "Green Deal, DIGITAL – HADEA (7)
- ✓ Destino 4 - Tecnologías digitales y emergentes para la competitividad y adaptación al "Green Deal, DIGITAL – CNECT (21)

Plazo: 02.10.2025

Apoyo a la Escuela Internacional de Verano de HPC

La International HPC Summer School on Challenges in Computational Sciences (IHPCSS) es un evento anual de formación global lanzado en 2010. Reúne a los mejores estudiantes de postgrado e investigadores postdoctorales de todas las regiones del mundo para recibir formación avanzada en computación de alto rendimiento (HPC) en diferentes disciplinas.

Las propuestas deberán demostrar claramente la experiencia previa en la organización de eventos similares, así como un historial probado de colaboración satisfactoria con los socios internacionales pertinentes. Las propuestas deberán demostrar claramente que todos los socios del consorcio desempeñan un papel significativo y justificado, incluyendo resultados adecuados que cubran las contribuciones específicas de cada socio y en proporción a sus recursos indicativos.

Plazo: 09.10.2025 –
12.03.2026

Convocatoria conjunta CETPartnership 2025

Clean Energy Transition Partnership (CETP) es una asociación multilateral y estratégica que reúne a partes interesadas públicas y privadas, fomenta ecosistemas de innovación transnacionales y supera el fragmentado panorama de la investigación y la innovación para la transición hacia una energía limpia. Esta convocatoria tiene como objetivo seleccionar proyectos de I+D+i que pasarán a formar parte de la CETPartnership6 para acelerar la transición hacia energías limpias y contribuir al objetivo de neutralidad climática para 2050

Plazo: 12.10.2025



Participación ciudadana y de las partes interesadas en la silvicultura climáticamente inteligente y la restauración forestal

Pretende fomentar el desarrollo de iniciativas inclusivas que promuevan la participación de los ciudadanos y las partes interesadas en los procesos de toma de decisiones para la Silvicultura Climáticamente Inteligente (CSF) y la restauración forestal a nivel de gestión forestal o de políticas. En concreto, pretende reforzar la gobernanza participativa apoyando la creación de estructuras y procesos que impliquen activamente a los ciudadanos y las partes interesadas en el desarrollo de estrategias de gestión y restauración forestal, en explotaciones forestales o a nivel de gobernanza.

Esta convocatoria apoyará actividades que empleen diversos niveles de compromiso social, desde iniciativas comunitarias locales hasta programas regionales o nacionales de mayor envergadura en Europa. Los proyectos y actividades apoyados complementarán o implementarán nuevas actividades de compromiso social en el contexto de la Silvicultura Climáticamente Inteligente (CSF) o la restauración forestal.

Plazo: 14.10.2025



Becas de inicio Consejo Europeo de Investigación (CEI)

Las subvenciones de inicio y consolidación del CEI apoyan a investigadores individuales que estén iniciando o consolidando su propio equipo o programa de investigación independiente, y que puedan demostrar el carácter innovador, la ambición y la viabilidad de su propuesta científica. En determinados campos (por ejemplo, en las humanidades y las matemáticas), en los que la investigación suele realizarse de forma individual, el «equipo» puede estar formado únicamente por el investigador principal.

Plazo: 05.11.2025



Becas de sinergia del Consejo Europeo de Investigación (CEI)

La convocatoria de Synergy Grants está abierta a un grupo de dos a cuatro investigadores/as principales (IPs), de los cuales uno será designado como el IP principal (CoIP), que trabajan juntos y aportan diferentes habilidades y recursos para abordar problemas de investigación ambiciosos, los cuales no podrían ser afrontados por un solo IP trabajando autónomamente. No se prevén criterios de elegibilidad específicos en cuanto a la formación académica para los IPs en los equipos de Synergy Grant. Los IPs pueden encontrarse en al inicio de su carrera investigadora y presentar un historial de logros iniciales o ser senior y presentar el historial de diez años, lo que sea más apropiado según la etapa de la carrera investigadora de cada uno de los IPs participantes en el grupo Synergy.

Plazo: 12.11.2025

Clúster 3: Seguridad civil para la sociedad (19)

Este grupo responde a los desafíos derivados de las amenazas persistentes a la seguridad, incluida la ciberdelincuencia, así como a los desastres naturales y provocados por el hombre

- ✓ mejor protección de la UE y sus ciudadanos contra el crimen y el terrorismo,
- ✓ gestión eficaz de las fronteras exteriores,
- ✓ infraestructura resiliente,
- ✓ mayor ciberseguridad y
- ✓ sociedad resiliente a los desastres para Europa

Plazo: 25.11.2025

Redes de doctorado MSCA 2025

Las Redes de Doctorado de las Acciones Marie Skłodowska-Curie (MSCA) ponen en marcha programas de doctorado, mediante asociaciones de universidades, instituciones e infraestructuras de investigación, empresas, incluidas PYME, y otros agentes socioeconómicos de diferentes países de Europa y fuera de ella. Estos programas de doctorado responderán a necesidades bien identificadas en diversas áreas de investigación e innovación, expondrán a los investigadores a los sectores académicos y no académicos, y ofrecerán formación en investigación, así como habilidades y competencias transferibles relevantes para la innovación y la empleabilidad a largo plazo.

Plazo: 16.12.2025

EIC STEP Scale Up

EIC STEP Scale Up está diseñado para cubrir el déficit de financiación de las empresas para invertir en la ampliación de innovaciones de alto riesgo y cuando el importe necesario para la ampliación no pueda ser financiado en su totalidad por otros inversores, incluidos los socios ejecutores de Invest EU. Se anima a los solicitantes a considerar la complementariedad con la deuda de riesgo de los socios ejecutores de InvestEU con el fin de satisfacer sus necesidades de financiación.

Plazo: 18.12.2025

Acelerador EIC 2025 - Candidatura corta

El Acelerador EIC apoya a las empresas (principalmente PYME, incluidas las de nueva creación) para que amplíen las innovaciones de gran impacto con potencial para crear nuevos mercados o perturbar los existentes. El Acelerador EIC ofrece una combinación única de financiación de entre 0,5 y 12,5 millones de euros y servicios de aceleración empresarial.

Plazo: 20.01.2026

Empresa Común Europea de Computación de Alto Rendimiento. Convocatoria 2026

- ✓ Centros Comunitarios de Excelencia
- ✓ Códigos lighthouse para Aplicaciones HPC
- ✓ Centros Transversales de Excelencia

Cooperación al Desarrollo

Plazo: 11.07.2025

UE 4 Todos en Montenegro

Programa: Instrumento de preadhesión en favor del desarrollo rural

Zona geográfica: Montenegro

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 2,000,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/183844/DD/ACT/ME

Plazo: 14.07.2025

Responder a las necesidades de protección y, a largo plazo, apoyar soluciones duraderas para los refugiados centroafricanos y las comunidades de acogida en la región de Ubangi.

Programa: África subsahariana

Zona geográfica: Congo

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 4,900,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/184316/DD/ACT/CD

Plazo: 15.07.2025

Programa de Derechos Humanos, Democracia y Sociedad Civil para Serbia 2024-2025

Programa: Multi

Zona geográfica: Serbia

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 7,550,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/184378/DD/ACT/RS

Plazo: 15.07.2025

Refuerzo de la Agencia Argelina de Promoción de las Inversiones

Programa: Vecindad

Zona geográfica: Argelia

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 250,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/184443/DD/ACT/DZ

Plazo: 15.07.2025

Apoyo al refuerzo del sistema de seguridad alimentaria en Costa de Marfil

Programa: África subsahariana

Zona geográfica: Costa de Marfil

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 1,500,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/183839/DD/ACT/CI

Plazo: 23.07.2025

Apoyar la creación de la autoridad estatal de control de medicamentos y productos sanitarios

Programa: Otros

Zona geográfica: Ucrania

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 1,500,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/183923/DD/ACT/UA

Plazo: 29.07.2025

Apoyo a las organizaciones de la sociedad civil como agentes del desarrollo y la gobernanza en el Pacífico

Programa: Organización de la sociedad civil

Zona geográfica: Pacífico

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 3,886,751 (EUR)

Referencia: EuropeAid/184436/DD/ACT/Multi

Plazo: 31.07.2025

Gestión integrada del paisaje transfronterizo de Monts Nimba – Diécké

Programa: África subsahariana

Zona geográfica: Guinea

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 2,500,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/183750/DD/ACT/GN

Plazo: 31.07.2025

Apoyo al espacio cívico en Eswatini

Programa: Derechos humanos y democracia

Zona geográfica: Eswatini

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 500,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/184353/DD/ACT/SZ

Plazo: 06.08.2025

Participación y liderazgo de mujeres y niñas en Benín

Programa: África subsahariana

Zona geográfica: Benín

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 3,700,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/183973/DD/ACT/BJ

Plazo: 11.08.2025

Apoyo de la UE a programas de protección social sostenibles e innovadores

Programa: África subsahariana

Zona geográfica: Nigeria

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 12,500,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/184669/DD/ACT/NG

Plazo: 22.08.2025



Apoyo a la sociedad civil en Uzbekistán

Programa: Multi

Zona geográfica: Uzbekistan

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 2,255,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/183907/DD/ACT/UZ

Plazo: 26.08.2025

Mejora de la capacidad institucional de la Oficina del Auditor General, Uganda (EFS - Uganda)

Programa: África subsahariana

Zona geográfica: Región de África Austral

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 2,000,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/184506/DD/ACT/Multi

Plazo: 01.09.2025

Mejora de la seguridad alimentaria y del sistema alimentario mediante el uso de tecnologías climáticamente inteligentes para mejorar el desarrollo de las cadenas de valor en Nigeria

Programa: África subsahariana

Zona geográfica: Nigeria

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 1,000,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/184419/DD/ACT/NG

Plazo: 01.09.2025

Apoyo de la UE al refuerzo de las capacidades de la Oficina Estadística de la República de Serbia para llevar a cabo la encuesta sobre el stock de capital y la estimación del suelo

Programa: Instrumento de Ayuda Preadhesión

Zona geográfica: Serbia

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 1,999,999 (EUR)

Referencia: EuropeAid/184690/DD/ACT/RS

Plazo: 02.09.2025

Refuerzo de las funciones reguladoras de la Autoridad Egipcia de Medicamentos

Programa: Vecindad

Zona geográfica: Egipto

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 1,500,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/183900/DD/ACT/EG

Plazo: 04.09.2025

Refuerzo de las capacidades del Ministerio del Interior para llevar a cabo operaciones aéreas

Programa: Instrumento de Ayuda Preadhesión

Zona geográfica: Macedonia del Norte

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 250,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/184467/DD/ACT/MK

Plazo: 04.09.2025

Fondo de Facilitación de las Iniciativas de Justicia de la UE II

Programa: Asia y Pacífico

Zona geográfica: Vietnam

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 10,000,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/183850/DD/ACT/VN

Plazo: 04.09.2025

Reforzar el capital humano de las mujeres y los jóvenes para mejorar su capacidad de defender sus derechos.

Programa: África subsahariana

Zona geográfica: Madagascar

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 5,000,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/184013/DD/ACT/MG

Plazo: 04.09.2025



Apoyo a las organizaciones de la sociedad civil de Albania en el ámbito de la diversidad, la igualdad y la inclusión, la buena gobernanza, la justicia, la libertad y la seguridad, y la igualdad de género y la violencia de género

Programa: Multi
Zona geográfica: Albania
Tipo: Subvención por acción
Presupuesto: 7,200,000 (EUR)
Referencia: EuropeAid/184589/DD/ACT/AL

Plazo: 08.09.2025

Apoyo a la aviación civil armenia en el ámbito de las normas de seguridad

Programa: Vecindad
Zona geográfica: Armenia
Tipo: Subvención por acción
Presupuesto: 1,500,000 (EUR)
Referencia: EuropeAid/184537/DD/ACT/AM

Plazo: 10.09.2025

Convocatoria temática para las organizaciones de la sociedad civil y los derechos humanos en Paraguay

Programa: Multi
Zona geográfica: Paraguay
Tipo: Subvención por acción
Presupuesto: 2,452,000 (EUR)
Referencia: EuropeAid/183933/DD/ACT/PY

Plazo: 12.09.2025

Apoyo al Consejo Asesor de la Juventud

Programa: Instrumento de Ayuda Preadhesión
Zona geográfica: Macedonia del Norte
Tipo: Subvención por acción
Presupuesto: 250,000 (EUR)
Referencia: EuropeAid/183809/DD/ACT/MK

Plazo: 15.09.2025

Programa de subvenciones Basura Cero

Programa: Instrumento de Ayuda Preadhesión
Zona geográfica: Turquía
Tipo: Subvención por acción
Presupuesto: 6,300,000 (EUR)
Referencia: EuropeAid/184356/ID/ACT/TR

Plazo: 22.09.2025

Apoyo al control financiero interno público en Moldova

Programa: Vecindad

Zona geográfica: Moldova

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 1,250,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/184325/DD/ACT/MD

Plazo: 23.09.2025

Capacitación de las instituciones del mercado laboral

Programa: Vecindad

Zona geográfica: Argelia

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 1,500,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/184514/DD/ACT/DZ

Plazo: 24.09.2025



Hermanamiento Agroestadística

Programa: Vecindad

Zona geográfica: Moldova

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 850,000 (EUR)

EuropeAid/184756/DD/ACT/MD

Plazo: 30.09.2025

Convocatoria de propuestas CEDAR para la mejora de la capacidad, el diálogo y la recuperación de la sociedad civil

Programa: África subsahariana

Zona geográfica: África del Sur

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 3,625,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/184434/DD/ACT/ZA

Plazo: 30.09.2025

Apoyo al marco normativo que regula la agricultura ecológica y el etiquetado

Programa: Vecindad

Zona geográfica: Argelia

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 1,000,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/184670/DD/ACT/DZ

Plazo: 10.10.2025



Apoyo a las zonas marinas protegidas en el paisaje transfronterizo de Campo, entre Guinea Ecuatorial y Camerún

Programa: África subsahariana

Zona geográfica: Región de África Central

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto 2,000,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/184468/DD/ACT/Multi

Erasmus +

Plazo: 24.09.2025

Premios europeos del deporte #BeActive (5)

Los Premios #BeActive 2025, integrados en el Programa ERASMUS+, reconocen y celebran los logros de las organizaciones deportivas y las partes interesadas que han promovido con éxito el deporte y la actividad física en toda Europa. El presupuesto total del premio es de 125 000 EUR. Se premiará a un ganador con 15 000 EUR y a dos finalistas (clasificados en segundo y tercer lugar) con 5 000 EUR cada uno en cada una de las cinco categorías. Serán gestionados por la Agencia Ejecutiva en el Ámbito Educativo y Cultural (EACEA).

Abarcan los siguientes temas:

- ✓ Actividad física
- ✓ Inclusión
- ✓ Voluntariado
- ✓ Entre generaciones
- ✓ Paz

Mecanismo Conectar Europa

Plazo: 16.09.2025

CEF 2 Energía - Proyectos de interés común y proyectos de interés mutuo

Este tema se refiere a los proyectos de obras que contribuyen a la implantación de un PCI o un PMI. Los trabajos en el sentido del MCE-Energía incluyen la compra, el suministro y el despliegue de componentes, sistemas y servicios, incluido el software, las actividades de desarrollo, construcción e instalación relacionadas con los elementos de infraestructura elegibles de un PCI o PMI determinado la aceptación de las instalaciones y el lanzamiento de un proyecto.

- ✓ Redes de electricidad, gas, redes inteligentes, hidrógeno y CO₂ - Obras
- ✓ Redes de electricidad, gas, redes inteligentes, hidrógeno y CO₂ - Estudios

Plazo: 16.10.2025

Plataformas digitales operativas – Obras

Se espera que el proyecto despliegue una infraestructura digital transfronteriza que acelere la digitalización del sector de la energía y la movilidad mediante la mejora de la interoperabilidad y la normalización y desencadene un círculo virtuoso de inversión en colaboración público-privada. En la medida de lo posible, esta infraestructura se basará en las infraestructuras europeas existentes y emergentes de datos, computación en la nube y de borde y conectividad, y se integrará en ellas. El proyecto debería conducir a una reducción sustancial de los gases de efecto invernadero (GEI) y a una mejora del rendimiento energético y medioambiental de las infraestructuras europeas de energía, transporte y digital, abordando y aliviando así la actual crisis energética y climática y evitando los apagones.

Fondo Social Europeo +

Plazo: 15.07.2025

Convocatoria de subvenciones COMHOM

El proyecto COMHOM, financiado por el Fondo Social Europeo Plus (FSE+), lanza una convocatoria de subvención para apoyar a 25 proveedores de servicios para personas sin hogar en toda la UE. El objetivo es avanzar en la transformación digital, establecer sistemas de Monitorización y Evaluación (M&E) y contribuir a un enfoque unificado y basado en datos de los servicios para personas sin hogar en Europa. Esta es una oportunidad única para fortalecer la infraestructura digital de su organización, participar en la co-creación y prueba de herramientas basadas en IA, y unirse a una red europea de pares e innovadores.

Programa Justicia

Plazo: 02.10.2025

Convocatoria de propuestas de subvenciones de acción para apoyar proyectos transnacionales en los ámbitos de la justicia en red, los derechos de las víctimas y los derechos procesales

La convocatoria de propuestas tiene por objeto facilitar el acceso efectivo y no discriminatorio de todos a la justicia, así como la tutela judicial efectiva, incluso por medios electrónicos (justicia en línea), fomentando procedimientos civiles y penales eficaces y promoviendo y apoyando los derechos de todas las víctimas de delitos, así como los derechos procesales de sospechosos y acusados en los procesos penales.

Programa Europa Digital

Plazo: 21.07.2025

LU-CID-2024-02 Convocatoria de proyectos

Tiene por objeto animar a las PYME a desarrollar y adoptar innovaciones en materia de ciberseguridad, fomentando los conocimientos especializados en diversos sectores del mercado luxemburgués de la ciberseguridad. El programa LU-CID se dirige a las PYME y a las empresas de nueva creación establecidas en Luxemburgo y los proyectos se financiarán a través del régimen nacional de ayudas para proyectos de investigación y desarrollo (I+D+i) que opera y gestiona el Ministerio de Economía.

Plazo: 02.09.2025

Aplicar la IA: GenAI para las administraciones públicas

Como parte de la Estrategia Aplicar la IA de la Comisión Europea, nueva convocatoria de propuestas en el marco del Programa Europa Digital 2025-2027 para financiar hasta cuatro proyectos piloto de IA generativa (GenAI) para las administraciones públicas. La convocatoria tiene un presupuesto total de 21 millones de euros (5-7 millones de euros por proyecto). Los proyectos piloto introducirán soluciones GenAI escalables y replicables en la administración pública, ayudando a mejorar la toma de decisiones, optimizar los procesos internos, mejorar la accesibilidad y simplificar los procedimientos burocráticos.

Plazo: 02.09.2025

Subvenciones para acciones en el ámbito de la IA

- Apoyo a la secretaría de la Alianza de Procesadores y Tecnologías de Semiconductores
- Centro de apoyo a los espacios de datos
- Soluciones digitales para el cumplimiento de la normativa a través de los datos
- Proyecto multinacional en el sector agroalimentario

Plazo: 02.09.2025

Academias sectoriales de competencias digitales

Convocatoria de propuestas de subvenciones de acción de la UE en el ámbito de las competencias digitales avanzadas gestionada por la Agencia Ejecutiva Digital y de Salud Europea (HaDEA).

La convocatoria abarca los siguientes temas :

- Quantum Skills Digital Academy
- Academia de Habilidades Digitales en GenAI
- Academia de Competencias en Mundos Virtuales

Plazo: 02.09.2025

Acelerar el mejor uso de las tecnologías

La convocatoria se lanza de conformidad con el Programa de Trabajo 2025-2027 y será gestionada por la Agencia Ejecutiva Digital y de Salud Europea (HaDEA). La convocatoria abarca los siguientes temas:

- Red europea de verificadores de hechos
- Red de Centros de Internet Segura

Europa Creativa

Plazo: 16.07.2025

Redes de cines europeos

El objetivo de la ayuda es crear y explotar una red de salas de cine con vistas a:

- ✓ Animar a los operadores de cine a proyectar una proporción significativa de películas europeas no nacionales mediante incentivos y proyectos de colaboración;
- ✓ Contribuir a aumentar el interés del público por las películas no nacionales, incluso mediante el desarrollo de actividades para los jóvenes espectadores;
- ✓ Ayudar a estos cines a adaptar su estrategia a un entorno cambiante, entre otras cosas, promoviendo enfoques innovadores en términos de alcance y compromiso del público, así como asociaciones con otros operadores de la industria cinematográfica y con instituciones culturales locales;
- ✓ Fomentar el intercambio de buenas prácticas, la puesta en común de conocimientos y otras formas de colaboración transfronteriza entre los miembros de la red.

Plazo: 17.09.2025

Convocatoria para productoras audiovisuales de países de baja capacidad de producción audiovisual

Solicitantes elegibles: Empresa europea e independiente de producción audiovisual establecida en un país pequeño o mediano categorizado como de baja capacidad de producción audiovisual que pueda demostrar haber producido una obra previa de mínimo 24 minutos (excepto realidad virtual) desde 2018 que se haya estrenado comercialmente (sala de cine) o emitido (televisión, plataforma digital) en al menos tres países diferentes al del solicitante. En el caso de emisión lineal, se requieren tres canales diferentes.

Fondo Europeo de Defensa

Plazo: 16.10.2025

Acciones de Desarrollo (15)

- ✓ Futuras plataformas terrestres modulares multifuncionales y tecnologías facilitadoras, incluidas las tecnologías ecológicas
- ✓ Combate colaborativo terrestre, incluido el aire-tierra
- ✓ Demostradores de tamaño real para sistemas de soldados de próxima generación
- ✓ Constelación ISR basada en el espacio
- ✓ Mejora del entorno de pilotaje
- ✓ Propulsión de aeronaves y sistemas de gestión de la energía

- ✓ Redes submarinas avanzadas
- ✓ Mejora de las capacidades de operaciones de ciberdefensa
- ✓ Buque digital y nube de combate naval
- ✓ Radar multibanda 4D
- ✓ Tecnologías para detectores optrónicos
- ✓ Combate aéreo colaborativo

Plazo: 16.10.2025

Acciones de investigación (15)

- ✓ Tecnologías de contrabatería
- ✓ Combate antisubmarino autónomo
- ✓ Sistema multifuncional de distribución de información
- ✓ Chipter para aplicaciones de defensa
- ✓ Sistema de propulsión para helicópteros de nueva generación
- ✓ Marco de diseño y análisis multidisciplinar para sistemas aéreos
- ✓ Triage y evacuación autónomos
- ✓ Interoperabilidad del entrenamiento en vivo, virtual y constructivo - Operaciones conjuntas y soluciones específicas para cada servicio

Plazo: 16.10.2025

Apoyo a la red de Puntos Focales Nacionales (PFN) del FED

Esta acción tiene por objeto facilitar la cooperación transnacional entre los PFN del Fondo Europeo de Defensa con vistas a identificar y compartir buenas prácticas y elevar el nivel general de apoyo a los (posibles) solicitantes del programa, teniendo en cuenta la diversidad de agentes que podrían beneficiarse del programa y contribuir así a reforzar la Base tecnológica e industrial de defensa de la UE.

Ciudadanos, Igualdad, Derechos y Valores

Plazo: 05.08.2025 –
13.10.2025

ROVA - OSC gitanas que promueven los valores de la UE

El objetivo de esta convocatoria es apoyar la formación y el fortalecimiento de coaliciones nacionales de la sociedad civil gitana para defender eficazmente los derechos y la inclusión de las comunidades gitanas. Las coaliciones seleccionadas participarán en actividades conjuntas de promoción, seguimiento y sensibilización, con el fin de influir en las políticas nacionales y garantizar la aplicación de los marcos estratégicos nacionales para los gitanos.

Plazo: 26.08.2025

Acuerdos marco de asociación para apoyar las redes de la UE activas en este ámbito:
«Derechos de las personas con discapacidad»

Esta convocatoria tiene por objeto establecer acuerdos marco de asociación de 3 años de duración con redes y organizaciones a escala de la UE cuyo objetivo estatutario sea promover y proteger los derechos de las personas con discapacidad y que lleven a cabo, entre otras, actividades de: asesoramiento, apoyo y análisis de políticas, formación y desarrollo de capacidades, aprendizaje mutuo e intercambio de buenas prácticas, sensibilización, así como información y difusión con valor añadido de la UE.

Plazo: 17.09.2025

Hermanamiento de ciudades 2025

Tiene por objeto apoyar proyectos que reúnan a un amplio abanico de personas de ciudades hermanadas, de diferentes entornos socioeconómicos, géneros y países y, asimismo, pretende promover los intercambios entre ciudadanos y ciudadanas de distintos países; ofrecer a la ciudadanía una experiencia práctica de la riqueza y la diversidad del patrimonio común de la Unión y crear consciencia sobre la base de un futuro común. Pueden incluir talleres, seminarios, conferencias, actividades de formación, reuniones de personas expertas, seminarios web, actividades de sensibilización, actos culturales, festivales, exposiciones, etc.

Plazo: 18.09.2025

Convocatoria de propuestas para promover el conocimiento, la capacitación y la aplicación de la Carta de los Derechos Fundamentales de la UE por parte de las organizaciones de la sociedad civil

La convocatoria CERV-2025-CHAR-LITI abarca las siguientes prioridades:

- ✓ Desarrollo de capacidades y sensibilización sobre la Carta de los Derechos Fundamentales de la UE;
- ✓ Promoción de los derechos y valores mediante la potenciación del espacio cívico;
- ✓ Litigación estratégica;
- ✓ Protección de los valores y derechos de la UE mediante la lucha contra la incitación al odio y los delitos motivados por el odio;
- ✓ Apoyo a un entorno propicio para la protección de los denunciantes de irregularidades.

LIFE

Plazo: 04.09.2025 –
05.06.2026

Proyectos estratégicos integrados SNAP y SIP

- ✓ En el marco del subprograma de Naturaleza y Biodiversidad: Proyectos Estratégicos de Naturaleza (SNaP), que apoyan la consecución de los objetivos de la Unión en materia de naturaleza y biodiversidad mediante la aplicación de programas de acción coherentes en los Estados miembros.

- ✓ En el marco del subprograma Economía circular y calidad de vida y en el marco del subprograma de Mitigación del Cambio Climático y Adaptación: Proyectos SIP, que aplican, a escala regional, multi-regional, nacional o transnacional, estrategias o planes de acción medioambientales o climáticos.

Plazo: 23.09.2025

Proyectos de acción normales (SAPs) de los Subprogramas

- ✓ Naturaleza y Biodiversidad
- ✓ Economía Circular y Calidad de Vida
- ✓ Mitigación del Cambio Climático y Adaptación al mismo

Plazo: 23.09.2025

Proyectos de asistencia técnica para la preparación de SIPs y SNAPs

El subprograma abarca tres áreas prioritarias: Mitigación del cambio climático, Adaptación al cambio climático y Gobernanza e información sobre el cambio climático

Plazo: 23.09.2025

Proyectos de asistencia técnica para la replicación

Tiene por objeto facilitar y permitir la ampliación o replicación de los resultados obtenidos por proyectos financiados en el marco del programa LIFE o de otros programas de la UE siempre que se ajusten a los objetivos del programa LIFE.

Plazo: 23.09.2025

Proyectos preparatorios. Proyectos que abordan prioridades legislativas y políticas ad hoc

- ✓ Tema 1 - Proyectos sobre prioridades legislativas y políticas en el ámbito de la transición hacia una energía limpia
- ✓ Tema 2 - Proyectos sobre prioridades legislativas y políticas en los ámbitos de la naturaleza y la biodiversidad y la economía circular y la calidad de vida
- ✓ Tema 3 - Proyectos sobre prioridades legislativas y políticas (PLP) para la transición verde en espacios urbanos

Plazo: 23.09.2025

Acciones de coordinación y apoyo en el marco del Subprograma Transición hacia las Energías Limpias (12)

- ✓ Construir un marco político nacional, regional y local que apoye la transición hacia una energía limpia
- ✓ Acelerar el despliegue de la tecnología, la digitalización, los nuevos servicios y modelos de negocio y la mejora de las competencias profesionales relacionadas en el mercado para la transición hacia una energía limpia
- ✓ Atraer financiación privada para la energía sostenible
- ✓ Apoyar el desarrollo de proyectos de inversión locales y regionales en energía limpia
- ✓ Implicar y capacitar a los ciudadanos en la transición hacia una energía limpia.

Otros programas

Plazo: 16.09.2025

ÓRGANOS Y AGENCIAS DE LA UE (EUBA): Ecología de los insectos vectores de Xylella fastidiosa en los brotes de uva de mesa de la UE

El objetivo de la presente convocatoria de propuestas es llevar a cabo investigaciones para colmar las lagunas de conocimientos sobre insectos invasores e insectos vectores de fitopatógenos invasores, detectadas durante el trabajo de evaluación de riesgos de la EFSA.

Plazo: 02.09.2025

PROGRAMA DEL MERCADO ÚNICO: Turismo: Convocatoria para la selección de proyectos de colaboración: Programa "Go Green, Get Digital, Be Resilient"

El programa «Go Green, Get Digital, Be Resilient» está diseñado para pequeñas y medianas empresas (PYME) y organizaciones que operan en la intersección de la alimentación y el turismo, denominadas colectivamente «food in tourism.» Esta iniciativa invita a participantes de España, Italia, Bélgica, Eslovenia y Letonia a colaborar con otras organizaciones, poner a prueba ideas innovadoras y mejorar la resiliencia, la sostenibilidad y la preparación digital de sus empresas. Esta iniciativa pretende mejorar la competitividad de las pymes turísticas facilitando su transición hacia modelos de negocio sostenibles, digitales y resilientes. El programa hace hincapié en el desarrollo de iniciativas innovadoras de turismo gastronómico, la adopción de soluciones digitales para mejorar las operaciones y la captación de clientes, y el refuerzo de la resiliencia mediante la diversificación y la planificación de la sostenibilidad.

Plazo: 16.09.2025

FONDO DE ASILO, MIGRACIÓN E INTEGRACIÓN Acciones transnacionales en materia de asilo, migración e integración 2025

- ✓ Medidas de apoyo a la integración social y económica de las mujeres inmigrantes
- ✓ Acceso a la asistencia sanitaria
- ✓ Mejora de las competencias digitales de los inmigrantes
- ✓ Vías complementarias vinculadas a la educación
- ✓ Medidas de apoyo a los Estados miembros en el ámbito de la protección de los niños en la migración (evaluación de la edad)

Plazo: 24.09.2025

PROGRAMA DEL MERCADO ÚNICO: Formación de jueces nacionales en Derecho de la competencia de la UE

El objetivo de esta convocatoria de propuestas es cofinanciar proyectos destinados a formar a jueces nacionales en el contexto de la aplicación de las normas europeas de competencia. Esto incluye la aplicación pública y privada tanto de las normas antimonopolio como de las normas sobre ayudas estatales, aumentando así el conocimiento y los conocimientos técnicos de los jueces nacionales. El objetivo final es garantizar una aplicación coherente y consecuente de la normativa de competencia de la UE por parte de los órganos jurisdiccionales nacionales.

Plazo: 24.09.2025

FONDO DE INVESTIGACIÓN DEL CARBÓN Y DEL ACERO: Subvenciones para proyectos

- ✓ Proyectos piloto y de demostración en carbón
- ✓ Proyectos de investigación en carbón
- ✓ Medidas complementarias en carbón
- ✓ Proyectos de investigación en acero
- ✓ Proyectos piloto y de demostración en acero
- ✓ Medidas complementarias en acero

Plazo: 07.10.2025

PROYECTOS PILOTO Y ACCIONES PREPARATORIAS: Innovaciones revolucionarias para las soluciones de lanzamiento europeas

Se trata de un tema para un premio de la UE en el ámbito del acceso al espacio en el marco del Programa Espacial de la UE. El resultado previsto es la concesión de premios a innovadores que aporten nuevas soluciones al reto de un acceso al espacio de la UE resistente y competitivo. El objetivo es estimular el interés, incitar a nuevas colaboraciones, incentivar el cambio, atraer a nuevos innovadores dinámicos al área, movilizar más inversión privada para la innovación, generar soluciones y fomentar un ecosistema innovador de acceso al espacio en la UE, al tiempo que se desarrollan o abren mercados en nuevas áreas.

Plazo: 31.12.2025

PROGRAMA EURATOM DE INVESTIGACIÓN Y FORMACIÓN: EUROfusion

La Red Europea de Educación en Fusión, FuseNet, lanza tres convocatorias en el marco de su plan de trabajo:

- Apoyo de FuseNet a los estudiantes de máster para que asistan a eventos educativos
- Soporte a estudiantes de máster que realizan prácticas en el extranjero
- Organización de mini talleres sobre fusión

Plazo: 03.03.2026

PROGRAMA EURATOM DE INVESTIGACIÓN Y FORMACIÓN: Premio SOFT a la Innovación 2026

Reconoce la excelencia en la innovación de la investigación sobre fusión, haciendo especial hincapié en el potencial de mercado y el impacto intersectorial. Pretende destacar:

- Las tecnologías y procesos revolucionarios en el ámbito de la fusión por confinamiento magnético;
- Las aplicaciones en el mundo real y la asimilación industrial de las innovaciones basadas en la fusión;
- La calidad y creatividad de los investigadores y las industrias que las impulsan.

